

* Algunos vecinos de la Rambla y plaza de la Independencia se nos han quejado de que de algun tiempo á esta parte la limpieza de aquellos puntos, especialmente en los días de mercado se hace tarde y mal, hasta el extremo que ayer la indicada plaza al cerrar la noche, no se había barrido todavía.

Hemos advertido el hecho y parece que es debido á que ahora no corre á cargo del encargado de la limpieza el barrido de aquellos puntos.

Al Alcalde toca hacer cumplir á quien tiene el deber de llevar á cabo la limpieza de los mismos.

Y así quedarán complacidos los que se nos han quejado.

* Mañana se celebrarán en la iglesia de Nuestra Señora del Carme solemnes funerales para el eterno descanso del alma del médico don Juan Roca y Guardiola.

* El Somatén de S. Andreu Salou ha prestado un buen servicio.

El 13 del mes pasado se presentó en una masía de aquel término, un sujeto desconocido pidiendo le guardaran una vaca que deseaba vender en la feria de Caldas de Malávellia que debía celebrarse el 16 á lo que accedió el arrendatario de aquella masía, al que tras muchos rodeos acabó el desconocido por facultar vendiese la vaca si antes de presentarse él en la feria acudía comprador.

Llegó el día de la feria, el depositario de la vaca la presentó á la venta, fué vendida y el desconocido no apareció por Caldas en todo el día, pero si al anochecer, en la masía, en busca del precio de la venta, y como el colono le dijera que con arreglo á la costumbre del país la había vendido á pagar ocho días despues, el desconocido le reprimió duramente, conviniendo en que el 24 volvería para cobrarla.

La actitud del desconocido hizo entrar en sospechas al colono, quien dió conocimiento de los hechos al Juzgado municipal y éste al Somatén el cual el día 24 se puso en acecho y detuvo al desconocido, quien dijo ser vecino de Santa Pau y llamarse Francisco Manresa Solá; pero practicadas varias averiguaciones resulta ser un mozo de provecho, pues se llama Juan Bach y Fernandez, por estafa y hurto de un pagaré á un tio suyo fué condenado á 5 años de presidio, despues que extinguió la condena, se dedicó á expendedor de moneda falsa cuyo oficio le valió diez ó doce años de reclusión y ahora, hace medio año que salió del penal de Ocaña, ha dado á conocerse de nuevo con el hurto de esta vaca que no se sabe aun de donde procede.

* Nuestro director D. Rafael Masó, acompañado de su familia, regresó ayer de S. Miguel de Culera, en cuya playa ha pasado una temporada descansando de sus tareas.

* En el cuerpo de somatenes han sido nombrados:

Cabos de distrito: De Casavells, D. Juan Ribot y Gispert; de Fontanillas don Salvador Pascual y Frigola; de Ullá D. José Paig y Amer y de Viloví, D. Pablo Vallés Santacana.

Subcabos de distrito: De Casavells, D. Juan Bosacoma y Janoher; de Fontanillas, D. Sebastián Bech y Baldvira, y de Fontcuberta, D. Juan Ginebrech y Figueras.

* Escriben de Blanes que se prepara en dicha villa una velada artística con que el «Orfeo de Blanes» obsequiará á sus socios protectores el próximo sábado por la noche, 5 del actual.

Las secciones de señoritas y hombres dirigidas por D. Emilio Mestre ejecutaran composiciones de Brunnet, Milelotti, Costa y Noguera, Clavé, Zollner y Pujol. Además los solistas y la sección musical interpretarán composiciones de Verdi, Humperdinck, Puccini, Barberi, Chopin y otros, alternando con lectura de poesías.

* Dicen de S. Felú de Guixols que se gestiona la instalación de una red telefónica subalterna, que estará en comunicación con la capital de esta provincia y con la Central de Madrid.

Asimismo se reanudan los trabajos para entrar en inteligencia con una Compañía extranjera de electricidad á fin de crear una producción de aquel fluido, para utilizarlo como fuerza motriz y para el alumbrado público de dicha villa.

* En Camprodon ha sido pescada en el Ter una trucha que pesaba 2 kilos 962 gramos. Es el ejemplar mas hermoso que se ha visto en aquella comarca.

* La comisión liquidador del primer batallón del regimiento infantería de